
Témoignages retour sur Romagne 2023

Claire G :
Bonjour à tous, la rencontre Intersel s'est terminée la semaine dernière. Pour y avoir participé pendant 
les 5 jours, j'ai aimé sa dynamique ( nous avons été jusqu'à 120), les différents ateliers proposés qui 
allaient de la réflexion sur les sujets de société actuels au développement personnel et à l'activité 
physique et artistique ainsi que des balades à visée environnementale, sans compter les riches 
échanges individuels avec des sélistes venus des 4 coins de France.
Le lieu à Romagne était très adapté, spacieux tant pour les bâtiments que pour l'environnement. Les 
poitevins nous étions contents que ce lieu permette ce genre de rencontre. Le directeur de la structure
(SCIC) est venu nous la présenter avec toutes les activités-annexes qu'ils ont développées. C'est une 
chance qu'un tel lieu existe ds notre département.

annick Cousin
la centaine de participants permettait une animation suffisante et pas trop dense pour s'y sentir à 
l'aise. 
les différents ateliers auxquels j'ai pu participer m'ont tous bien investie, entre cuisine, communication,
environnement ( découverte du CPN), les différentes monnaies et l'importance de la monnaie horaire 
des Sels dans une période d'instabilité monétaire, des ateliers sur la responsabilité juridique dans les 
sels ( dont je vais pouvoir vous restituer quelques éléments fondamentaux bientôt ).
les conférences sur l'eau (  par la qualité de ses intervenants pilotée par l'association de défense "que 
choisir"), et leur message d'alerte  sur les menaces qui pèsent sur l'eau potable pour les citoyen-ne-s 
que nous sommes .
les ressources d'un jardinage riche en matière organiques ( développement, préservation en 
sécheresse), bio-diversité , présentée par un membre de l'organisation CBD de chauvigny ( possibilité 
d'avoir leur contact sur facebook).
ces 2 ateliers étaient initiés grâce à une adhérente contributrice de notre SEL ( MoniqueT.
le lieu d'accueil de "la grange ouverte" agréable , et dont l'origine et le développement autour du 
locavore sont effectivement un modèle pour la survie  des petites communes rurales.
le plaisir de retrouver les sélistes de France ( connus et nouveaux) et la richesse des relations qui 
peuvent se nouer.
la magnifique soirée de clôture où tous les talents ont pu s'exprimer. ce moment fut  pour moi fut le 
symbole des Sels : ce que les individualités mises en commun peuvent apporter à la réussite d'une 
telle soirée. le mystère du colibri..
d'ailleurs je tiens à remercier tous ceux de l'organisation , anciens et nouveaux qui ont contribué à 
cette réussite.
sans vouloir faire de distinction entre les uns et les autres, merci  en particulier à Eric LC pour ses 
qualités d'animateur et de coordinateur  de ces rencontres.
vous avez tous été formidables..

annickC corrrespondante sélidaire du chabis de Poitiers.


